



即日お届け列車便

2022年1月19日  
東日本旅客鉄道株式会社  
水戸支社

## 品川駅で茨城の採れたて新鮮な「いちご」を販売します ～高萩駅・勝田駅から特急列車で直送！～

高萩駅  
初

JR東日本水戸支社は、茨城の魅力ある生鮮品を列車荷物輸送「はこびュン」を活用し、首都圏のお客さまへお届けします。

今回は高萩駅(高萩市)と勝田駅(ひたちなか市)から「採れたて いちご」を1月20日(木)、21日(金)の2日間限定で列車輸送し、JR品川駅の「NewDays品川中央」にて販売します。

普段はあまり流通しない、完熟で収穫した鮮度抜群な「いちご」をこの機会にぜひお楽しみください。

### ■ 実施概要

【実施日】 2022年1月20日(木)・21日(金) ※2日間限定

【輸送列車】 特急ときわ70号 (高萩駅10:16発→品川駅12:22着)

【輸送区間】 高萩駅・勝田駅～品川駅 ※高萩駅からの積込みは初めて

【輸送商品】 採れたて いちごなど (品種：バインベリー、かおりの、紅ほっぺなど)

【販売箇所】 NewDays品川中央 (JR品川駅)

【販売時刻】 13:30頃～ ※売り切れ次第終了

【生産者】 ふじ農園 (茨城県日立市)

JA常陸ひたちなか営農経済センター (茨城県ひたちなか市)



(商品イメージ)

### ■ 販売までのイメージ



### 【参考】

<バインベリー>

2003年に商標登録したJA常陸のオリジナルブランド。

通常、いちごは鮮度劣化や輸送時の実の崩れを防ぐために完熟より若干若めで収穫しますが、バインベリーは、完熟で収穫するため、美しい赤色とつやを持ち、他のいちごにはない強い甘味と香り、豊かな果汁が味わえます。

(<https://www.ja-hitachi.jp/contents/tokusanhin/hitachinaka02.html>)



(バインベリー)

## <ふじ農園>

茨城県日立市の観光農園で1～5月はいちご狩りが楽しめます。

「大きく」「甘い」いちごが特徴で、今回は「かおりの」、「紅ほっぺ」、「いばらキッス」の3品種のいちごを輸送します。

※輸送品種は変更になる場合があります。

(<http://www.fujinouen.com/>)



(ふじ農園)